

Propriétés
Parisiennes
Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

4 Pièces

140 m²

Réf. PP3-986

8 400 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à louer (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au 4e étage par ascenseur d'un bel immeuble en Pierre de taille, un appartement traversant d'une surface de 140,50 m2 au sol (138,75 m2 loi Carrez) bénéficiant de vues exceptionnelles sur les Invalides. Il se compose de: une entrée, une double pièce de réception avec cheminée et balcon ouvrant sur le dôme Invalides, une cuisine séparée équipée avec coin buanderie, une chambre avec vue sur les Invalides avec une salle de bains et un dressing, une chambre sur cour avec salle d'eau, une troisième chambre ou bureau, Un toilette séparé. Une cave complète ce bien. Gardienne dans l'immeuble. Cet ...

On the 4th floor, accessible by elevator, of a beautiful stone building, a through-apartment with a surface area of 140.50 sq.m benefiting from exceptional views of the Invalides. It consists of: an entrance, a double reception room with a fireplace and a balcony opening onto the Invalides dome, a separate equipped kitchen with a laundry area, a bedroom with a view of the Invalides with a bathroom and a walk-in closet, a courtyard-facing bedroom with a shower room, a third bedroom or office, a separate toilet. A cellar completes this property. There is a caretaker in the building. This ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

114, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

